

Ressort: Technik

Umfrage: Computerspiele gehören bei jungen Deutschen zum Alltag

Berlin, 13.08.2013, 11:32 Uhr

GDN - Computerspiele gehören bei acht von zehn Bundesbürgern im Alter von 14 bis 29 Jahren zum Alltag. Wie der Branchenverband Bitkom am Dienstag auf Basis einer Umfrage mitteilte, trifft dies noch auf 44 Prozent der 30- bis 49-Jährigen zu.

Insgesamt spielen mehr als jeder dritte Bundesbürger (36 Prozent) über 14 Jahren Computerspiele. Das entspricht mehr als 25 Millionen Menschen, rund eine Million mehr als 2012. Dabei wächst der Anteil der Frauen: An der Gesamtzahl der Gamer machten sie im Jahr 2008 noch 22 Prozent aus, heute sind es 30 Prozent. Mittlerweile haben sich Smartphones als Spielplattform fest etabliert: Fast jeder zweite Gamer (44 Prozent oder 11 Millionen) in Deutschland spielt auf diesen Geräten. Damit liegen sie in der Spielergunst gleichauf mit Spielkonsolen, die von 43 Prozent der Spieler genutzt werden. Die große Mehrheit (76 Prozent) nutzt zum Spielen allerdings Desktop-PCs am häufigsten. Nur jeder zehnte Gamer nutzt hierfür ein Tablet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19539/umfrage-computerspiele-gehoren-bei-jungen-deutschen-zum-alltag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com